
議会報告会でいただいたご意見やご質問への回答について 

 

№ 担当 意見・質問等 当日の回答 その後の対応 

１ 広報広聴委

員会 

議会報告会にあまり人が集

まらないようですが皆さん 

SNS とかでもっと告知をし

た方がいいと思いますが。 

報告会の告知の仕方につい

て、SNS 等でということで

アイデアをいただきました

ので、今後、広報広聴委員

会の方で検討させていただ

きます。 

SNS を利用している議員に

対して SNS を通じて告知し

てもらうよう依頼しまし

た。 

２ 議会運営委

員会 

議会モニター会議をもう少

し真剣に行った方がいいと

思う。会議の回数も増やし

たらどうか。 

会議の回数も検討させてい

ただきます。 

議会モニター設置要綱等を

勘案のうえ検討します。 

 

 


